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DIY Alu Prägefolie Anhänger / DIY aluminium embossing foil
hang tags
Definitiv zu schade für die Küche: Die Alu-Folie ist nämlich auch auf dem Basteltisch ein Star.
Gerade wenn sie in den schönsten Metallic-Tönen erstrahlt. Mit ein bisschen Pieks Pieks und ein
paar Prägungen lassen sich in die DIY Präge-Alufolie fix tolle Motive prickeln. Ob groß oder klein –
am Prickel- und am Prägestift hat jeder Spaß. Feinmotorik und Fingerspitzengefühl werden nicht
nur spielerisch trainiert, manchmal tut es auch gut am Prickelstift kreativ Dampf abzulassen. /
Definitely too good for the kitchen: aluminium foil is also a star on the craft table. Especially when it shines in
the most beautiful metallic colours. With a little pricking and some embossing, you can quickly emboss great
designs on the DIY aluminium embossing foil. Whether big or small – everyone has fun with the pricking and
embossing pen. Fine motor skills and dexterity are not only trained in a playful way, sometimes it’s also good
to let off steam creatively with the embossing pen.

 

Geschenkanhänger, Girlanden oder Mobile – die Alufolie ist vielseitig einsetzbar und glänzt in all
ihren Anwendungen. Was das Prickeln so richtig zum Prickeln bringt? Licht. Wenn man die kleinen
Löcher in den Motiven mit einem Teelicht oder ein Lichterkette hinterleuchtet, bringt man die
Sonne, Herzen und Co so richtig zum Strahlen. /Gift tags, garlands or mobiles – aluminium foil is versatile
and shines in all its applications. What really makes pricking sparkle? Light. If you backlight the small holes in
the motifs with a tea light or fairy lights, sun, hearts and the like will really shine. 

Ein kleiner Tipp, bevor du startest: Probiere die verschiedenen Spitzen der Prägestifte am besten an
einem kleinen Rest aus, um ein Gefühl für die Technik zu bekommen. /A little tip before you start: Try
out the different tips of the embossing pens on a small remnant to get a feel for the technique. 

 

 

Was du brauchst: / What you need:

folia Bastelvorlagen / craft templates
folia Alu Prägefolie  / aluminium embossing foil 

folia Bastelschere / crafting scissors
folia Washitape / washitape
folia Prägestift / embossing pen set
folia Bastelfilz 3,5mm / folia craft felt 3,5mm
folia Metallic Stickgarn / folia embroidery thread metallic

Bastelvorlagen: / Craft templates:

Bastelvorlage / Craft template

https://blog.folia.de/pricking-and-embossing-aluminium-foil/
https://blog.folia.de/pricking-and-embossing-aluminium-foil/
https://www.amazon.de/1208-199-Hartmetall-Drucken-goldfarben/dp/B0014DRUNW/ref=sr_1_33?__mk_de_DE=%C3%85M%C3%85%C5%BD%C3%95%C3%91&crid=33C9PA9ARJKGX&dib=eyJ2IjoiMSJ9.Fh2fGEftZk5zXvOYH8lhXovu61df_fhZAr8gaK1mpyGnJap7zQEYzL0yYOTjIagGuD9VQGEFvpZm48Qpr7ZTDP-K_btv2xuWGwTZbHQwrsuT6b3_RL9tzMB0Ix9SUVR1UmtQSFUrl2sK-2vr2cxJeEyBWdSxtvsozxvghy_5mCY9PAwsyK4BsqP1CMgpxu6wkpNK6cm05Otbr925vhOIJAc9IbwxOBau-3d9tN7bEZgzpviJPGOXL-GJ5BhPYIMxeA8d7HNepMTRbKpPiLIRUYnpGrq8uqA8f3tjG-KnUYY.aLZtdCkqdwnBOG61tMDOU7i_tVeOIwGR0H5T8sSFFhM&dib_tag=se&keywords=folia+alufolie&qid=1723627823&s=kitchen&sprefix=folia+alufolie%2Ckitchen%2C99&sr=1-33
https://www.amazon.de/folia-776-Bastelschere-filigranen-Schneiden/dp/B08WWHGGNL/ref=sr_1_1
https://blog.folia.de/wp-content/uploads/PDFs/folia_Vorlage_Alu_Anhaenger.pdf
https://blog.folia.de
https://folia.de
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Bastelanleitung / Craft Instructions

Und so wird gebastelt: / How to do it:

1. Drucke die Bastelvorlage aus und schneide deine Lieblingsmotive aus. / Print out the craft template
and cut out your favourite designs.

2. Befestige die Vorlage mit Washi Tape auf der DIY Alu Prägefolie. / Attach the template to the DIY
aluminium embossing foil with washi tape.

3. Lege drei Lagen Filz (3,5 mm dick) übereinander als Prickel- und Prägeunterlage.  / Lay three
layers of felt (3.5 mm thick) on top of each other as a pricking and embossing base.

4. Fahre die Vorlage mit dem Prägewerkzeug nach. Für breitere Linien oder Flächen ist die die
dickste Spitze (2 mm) am besten geeignet. Für feinere Linien verwendest du die 1,3 oder 0,8 mm
dicke Spitze. Wenn du kleine Löcher prickeln möchtest, greifst du am besten zur 0,3 mm dicken
Spitze. / Trace the template with the embossing tool. The thickest tip (2 mm) is best suited for wider lines or
areas. For finer lines, use the 1.3 or 0.8 mm thick tip. If you want to prick small holes, it is best to use the 0.3
mm thick tip.

5. Wenn du alle Linien nachgefahren hast, kannst du die Vorlage abnehmen und den Anhänger
ausschneiden. / Once you have traced all the lines, you can remove the template and cut out the pendant.

6. Binde nun ein Stück Metallic-Garn an deinen Anhänger und fertig ist Alu-DIY. / Now tie a piece of
metallic yarn to your pendant and your aluminium DIY is finished.

Zeige uns deine DIY Anhänger auf Instagram und Tagge uns mit #foliadiy und @folia_diy! / Show us
your DIY pendants on Instagram and tag us with #foliadiy and @folia_diy!

https://blog.folia.de/wp-content/uploads/PDFs/folia_embossingfoil-pendant.pdf
https://blog.folia.de
https://folia.de

